

Antrag

AntragstellerIn: Jusos Nordost

Die Kreisdelegiertenversammlung möge beschließen:

In die Antragskommission der SPD Berlin-NO sind ab sofort je eine Vertreterin oder ein Vertreter jeder Arbeitsgemeinschaft und jedes Arbeitskreises der SPD Berlin-NO als beratendes Mitglied zu kooptieren. Die Vertreterin oder der Vertreter wird von der jeweiligen Arbeitsgemeinschaft oder dem jeweiligen Arbeitskreis ernannt.

Begründung:

Das Know-how der Arbeitsgemeinschaften und Arbeitskreise des SPD Kreisverbandes bleibt leider zu oft ungenutzt. Besonders in der Antragskommission wird dies deutlich. Obwohl die Mitglieder der einzelnen Arbeitsgemeinschaften Fachleute in ihren jeweiligen politischen Themenfeldern sind, findet die Beratung von Anträgen im Kreisverband weitgehend ohne deren Beteiligung statt.

Die Arbeitsgemeinschaften und Arbeitskreise möchten dieses Wissen gerne anbieten und somit eine höchstmögliche Fachkunde in der Beratung von Anträgen einbringen.